
记者：从客户来看，大家对升龙品
牌的认可度与忠诚度，是怎样的？

周健：许多媒体都称升龙集团是
中原地产的一匹“黑马”，同样升龙企
业进驻中原以后，在前期作为一个新
的房地产开发企业，也曾经遭遇过怀
疑和抵触。但是，随着升龙项目的成
功开发，人们的眼光由审视变为惊叹
和赞美，这些不仅仅是因为客户看到
了升龙集团的品牌实力，同时也是升
龙企业对社会的贡献和对客户的给予
的结果。

升龙集团通过项目建设，让城市
变得更加繁荣，给予城市美好的未来；
在客户层面上来说，给予客户更加成
熟、醇美的生活环境。在项目的运作
上，升龙集团处处以客户利益为出发
点，让客户得到最大的实惠。

就拿曼哈顿商业广场来说，升龙
集团以成熟的商业管理经验出巨资统
一招商、推广、管理、运营，让客户规避
掉商业培育期带来的损失，把商业投
资的客户风险降到最低，客户买到商
铺就能稳定地拿到高额的租金，因此，
客户对升龙集团的项目很有信心。

曼哈顿·金融中心开盘销售率达
到 90%，曼哈顿·57 街区开盘销售达
到 80%等，从这些销售数据上就能看
出客户对升龙品牌的认可度和忠诚度
很高。

记者：您如何评价目前升龙品牌
在中原房地产行业中所处的位置？

周健：说到升龙品牌，我们先说升
龙集团的责任和使命：从曼哈顿广场
到升龙国际中心、中原新城、凤凰城、
升龙广场等项目成功的开发和建设，
对于集团来说，不仅限于一个房地产
项目的运作成功，而是以社会学的眼
光提出了“革新城市”的社会使命。

在这个社会使命的驱动下，从曼
哈顿广场的开发升龙集团就以一个城
市建设者的姿态，以40亿元让燕庄变
身成为旗舰综合体，在中原形成了独
具一格的升龙发展模式，成为中原乃
至全国的城中村改造典范。升龙集团
无论是先进的开发理念、营销手段、商
业运营体系等方面，都为中原地产开
了先河，成为中原地产的榜样和标杆。

升龙集团 6年 25城，3000万的开
发体量，1500亿的投资规模等这些数
字，都是升龙集团品牌实力的见证，都
肯定了升龙集团在中原地产的领军地
位。

记者：升龙集团在这些年取得的
成就，是否达到了预期或既定目标？

周健：集团虽然在短短的时间内，
取得了如此多的成绩，但是对于目标
来说还有一定的距离，我们每一个升
龙人都不会满足，因为“锐意进取，不
断超越”是我们集团的企业精神，我们
也将继续以企业使命为精神图腾，建
设更美好的城市未来。

入驻郑州8年
成就城市一片繁华

从 2005 年 曼 哈 顿 广 场 到
2007年的升龙国际中心，从2008
年的中原新城到 2009 年的升龙
凤凰城，再到2011年的升龙城、
升龙又一城，升龙品牌进驻郑州
8 年来，所到之处成就城市一片
繁华。

作为升龙集团的第一个项
目，曼哈顿商业广场不仅是城市
规划改建项目中的重点项目，而
且对城市后续开发的房地产项
目有着重要的形象指引作用，社
会各界都对它的发展和形象定
位，保持着较高的关注度。而升
龙公司，同样也是致力于将此项
目打造成为集团旗下的商业品牌
标杆。

有升龙人坚韧图谋之“人
和”，有大郑州飞速发展之“天
时”，有郑东金三角之“地利”，这
一切成就了今日曼哈顿广场在郑
州城市的影响与地位。

商业运营，是一项复杂而重
要的工作，接下来，升龙集团成立
了专门的升龙商业运营公司，对
旗下商业项目进行统一规划和管
理，以统一的产品形象、经营理念
亮相郑州的不同区域。

在升龙旗下商业联合体的影
响与带动下，所属区域的商业氛
围日渐成熟，而其商业项目也逐
渐发展成为郑州商业领域中的重
要组成部分。

不得不说的是曼哈顿商业广
场项目，这是升龙集团入驻郑州
的首个项目，由于它的成功开发
与建成，使其早已成为全国城中
村改造项目的样板。

曼哈顿商业广场是曼哈顿广
场80万平方米城市综合体中的
商业部分，也是中原首个商业双
首层特色的名店街，规划业态涵
盖高档住宅、商务办公、五星酒
店、精装公寓和风情商业街，致
力于打造成中原标志性城市综
合体，如今已经成为郑州东部城
际线一道亮丽的风景与标杆，更
成为郑州东部区域的商业与购
物中心。

今天，在曼哈顿广场的繁华
之上，升龙集团再次重金打造国
际金融街——升龙·华尔街，以期
创造中原独一无二的国际金融中
心。这一切无疑值得期待。

记者 梁冰

升龙·华尔街专题报道

品牌篇
之之 升龙集团 建设城市美好未来

升龙置业有限公司总经理周健访谈录

进驻郑州8年，升龙集团所到之处，成就了城市一个又一个人居与商业中心，更被称为中原地产的一匹“黑马”。他们以自身实力和对
城市的责任感，让城市变得更加繁荣，给予城市美好未来。

今天，升龙集团再次发力，欲在曼哈顿广场基础之上，大手笔打造国际金融街——升龙·华尔街，孕育中原独一无二的国际金融中心。升龙
集团并不局限于一个房地产项目的成功运作，而是以社会学的眼光提出了“革新城市”的社会使命。日前，记者对升龙置业有限公司总经理周健
进行了专访。 记者 梁冰“ ”

周健：曼哈顿广场是升龙集团进驻河南开
发的第一个项目，同时也是中原第一个成功开
发的城中村改造项目。

在曼哈顿广场的开发和运营中，引进了很
多创新性的亮点：就拿曼哈顿商业广场来说，
在商业运营中成功引入第四代商业模式，在人
性化、体验感、互动感上全面打造一站式的消
费体验，融合了时尚购物、高档餐饮、休闲、娱
乐为一体，以“在购物中休闲，在休闲中购物”
成为中原商业的一大亮点。

其次，曼哈顿广场在商业广场引入了一大

批国际品牌，如：沃尔玛、国美电器、奥斯卡等，
通过这些国内外知名的企业的品牌、规模、功
能效应带动曼哈顿商业中心的迅速发展和繁
荣，也为投资曼哈顿商业的客户带来了稳定的
租金和物业快速升值双重回报。

此外，曼哈顿广场为了带动商圈的人气，
定期举办一些高品质、人气旺的活动，如：“曼
女郎”评选，“花儿朵朵”海选等，这些活动既扩
大了曼哈顿商圈的知名度，同时带来了大量高
消费群体，成为曼哈顿广场商业繁荣的一大保
障。

周健：首先从城市建设角度来说，随着曼
哈顿广场的逐步成熟，有力地提升了金水区的
区域形象，有力盘活了区域经济，并为城市创
造出更多的就业机会和财政收入。对于项目
本身来说，曼哈顿商业广场也从单纯的区域商

业中心升级为整个中原的商业中心和经济中
心。

随着升龙·华尔街的启动，兴业银行、招商
银行等金融企业的进驻，曼哈顿广场作为中原
金融中心地位更是无法撼动。
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